

はいこんちは!! 緑のきれいな時期です
では、ほりき、ひときまし。うな

S49 加藤 昌範

今老中OB各会員、長らく御馳走本し
てあります。せんさんと隣り狭く居る光
の中で、秋田胸貞の絶香もようやく新芽
を出し、うれわしく開花であります。
本日は、S49のため休講となり、開講は國
書館でこれを記してあります。

第一報である本日は、東大における合
唱団の状況などをお伝えします。尚
東大には合唱部のみ計4つあります。
先日、新歓のため合唱祭を行なわれ、
すべてのフラフが出来ました。
それは次のようすものです。

- ① 単声合唱 コール アカデミー
- ② 混声合唱 緑会 楠澤良
白バラ会 あいぐ
- ③ 特異な存在 呂能山城組山城流
黒鷲組

これらの合唱団には、それぞれ特色が
あるのですが、コールアカデミー、
白バラ会が程度高い高く、趣味的合唱
を行なうあいぐと並んで残りは普通の
程度であります。

さて、その中で私は「緑会合唱団」に入齊
をしてレヒ。この合唱団は昭和31年秋の
創立以来、法厚部重じいにハ前朝過程で
ふる歌謡学部文科一派の岸井を中心とする
歌謡会で主にものであります。楠澤系にて
桐原音太の高階正光先生、テオウ、トレー
ナーハは、長大オーラ科由身の山口裕貴
(SOP)の妻管紀子(50)を中心とした
各パートによるオーディションで迎えられ
て、活動を続けています。女性は、
お孫のたれ子太、木立子太、日吉由衣
なら篠原ひかる、東大の単声4人を
加えて100人を越す才媛が数揃っております。
(註: 緑会合唱の女子はヒニでも他大學
中心です)練習は毎二回(月・木)を御
り法大ニ講堂31番教室であります。

非常に楽しい雰囲気で現在行なわれる
を五月祭に向かってやっています。

ここが本学の特色をひとつ先ほど
31番教室と書きましたが、皆さんはこの
歌室、や何人収容できるか電灯がまだ付
高校の時のように50人くらいです。やめると
大体100人くらいあります。ひとつの
の椅子、Eの見当が付いておりません。
何と700人、もうひとびと大歌室で、これと
同じ広さの歌室がなくないかと見て
一学年630人の法学部生と一緒に歌える
とするもので、アスプロ教育のいい事をし
らみと感じてあります。

さて今日は面白いこと實くべきことを
たくさんありますので、報道を読み
下さい。あしゃくです。

最後に「みんな東大に来て緑会をやろう」と
申し込みであります。12月七日是開幕式であります
の折には東京見物を以ていいして
下さい。豊、2連続いたします。

ご存
エラウサ

S48 伊藤 雄次

先日合唱ハレコートを採り行なった際、
あるハレコートが僕の目にはありました。それが
中厚生のもので、合唱室で集められた
というものです。何故かハレコートが付いた
とすると、なぜかと聞かれて、私はハレコートの
隣に山本先生が神代中学校(東京・調布市)
の合唱部の活動をして下さい。Eのところ
に年度ルHヒツワール中厚生の部歌謡部
でした。他の御用や身の頃から取られ
ているのがでしE。EEされなければ
どうという事はないのです。なぜかハレコート
の合唱團はあり、ハレコートもその中に取られ
てはいるのですが、非常に興味を持ったので
それが水の輪琴声合唱団(三輪カミウ)
フルコロナ(中教中)有り。緑会合唱団
(宮前中岸OB)の癡漢を取れども(30)で
レコートがあるのがこれまでの合唱團の解説を

紹介しております。

② 神代混声合唱団

この合唱団は神代中厚生の第
一期生を中心として昭和49年に
誕生しました。重ねて神代中厚生
で音楽セレモニー時に、1年生だけの合唱
用曲を手始めとして、その後のメンバー
が卒業する時に高齢へ行って、月
度ごとにチームワークを育てています。
いつの頃からか作の山口裕貴
である。第一期生は昭和44年度上
ルNHK全国学生音楽祭コンクールに
かけて東京都で優良校に選出さ
ました。2000年2月20日をもって
山口裕貴活動を続けます。す
ニニヒ昭和49年にTBS二部音楽
アーティスト特別出演した時
の田代功蔵雅彦(現二期生)の
お手本で紹介します。

山口裕貴ははじめました。神代混
声合唱団の第前回までニヒリある
中厚生の歌謡部と名付けられ、山口裕
貴はニラレで三鷹ヒムカリ、中厚生同窓
のつむぎは山井平葉生のつむぎ
に登場し、更に山井平葉生中の子葉生
を仲間と始め、仙川山の山井平
葉生の仲間と呼び合ってたれに
固定してメンバーで集まること
あります。山井平葉生は、山井平葉
生で通じて、中厚生の時から精神に
たとえ方で練習しています。今も
練習といつても、(国音歌謡部
)、これまで音楽部のトトロの山井平葉
生の音楽室で練習を行なう。音楽
部にても山井平葉生と向かい合って、
ハセ玉持にすれ違いあります。す
れ違いで、10年前、島を守るために
駆け込んで来る人や早く九月まで
サッカーボールを表すために、やう
えをぬけておこしゆさん。なんぞん
といひつけではあります。

さて昨年の夏は合唱を行ない
ました。が、夏高源の小丸山スキーリ
場にて、音頭守さんと二人で早く
やっすぐれたの隣で、おじいさん
と、けだらみんなが、神代く
に仲間すまで開いた二部音
乐がありました。

しかし別の合唱の成果もあります。
ニニヒとして歌うことをやってます
ので、エコモ連の3つの精神
「心の歌」「情歌」「歌」、東京の
劇場への報酬を主に下支え。

③ 大の輪混声合唱団

昭和39年夏、私と組んでいた音井
二中の中学生の合唱団として、三鷹
摩后合唱團に出現しました。音井校
時代ヒガ音井とリニヒは、山井平葉
が高齢ヒ入字して、更に合唱を続
けようとしても合唱団の空缺になり、
自分で作り出そうと思つても思う
ように品がなくて、ヒリヤンが
音井平葉を卒業した仲間で、音井
平葉の名唱団へと発展してい
た。この合唱団は44年、私が都合上
三鷹三中で転校する音井の輪の
うちに合唱部を広げようと、水の輪
音声合唱団と名付けられ、山井平葉
ロニラレで三鷹ヒムカリ、中厚生同窓
のつむぎは山井平葉生のつむぎ
に登場し、更に山井平葉生中の子葉生
を仲間と始め、仙川山の山井平葉
生の仲間と呼び合ってたれに
固定してメンバーで集まること
あります。山井平葉生は、山井平葉
生で通じて、中厚生の時から精神に
たとえ方で練習しています。今も
練習といつても、(国音歌謡部
)、これまで音楽部のトトロの山井平葉
生の音楽室で練習を行なう。音楽
部にても山井平葉生と向かい合って、
ハセ玉持にすれ違いあります。す
れ違いで、10年前、島を守るために
駆け込んで来る人や早く九月まで
サッカーボールを表すために、やう
えをぬけておこしゆさん。なんぞん
といひつけではあります。

さて昨年の夏は合唱を行ない
ました。が、夏高源の小丸山スキーリ
場にて、音頭守さんと二人で早く
やっすぐれたの隣で、おじいさん
と、けだらみんなが、神代く
に仲間すまで開いた二部音
乐がありました。

